

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Frau Ortsvorsteherin

Ulrike Cohnen

über

Stadtverwaltung Mainz Frau Zwilling

Anfrage

zur Sitzung des Ortsbeirates am 29.02.2024

„Notfallvorsorge in der Theodor-Heuss-Schule und der IGS Auguste-Cornelius in Mainz-Hechtsheim“

Wir fragen die Stadtverwaltung Mainz zu der Notfallvorsorge in den beiden Hechtsheimer Schulen:

- Wie sind die allgemeinen Sicherheitsvorkehrungen?
- Gibt es einen Alarmierungsplan?
- Wie ist die technische Ausstattung für eine Alarmierung, auch im Falle eines Brandes?
- Kann der Notruf gleichzeitig für alle Gebäude ausgelöst werden?

Begründung:

Am Mittwoch, dem 31. Januar 2024 kam es zu einem polizeilichen Einsatz an der IGS Auguste Cornelius wegen der Meldung, dass ein Schüler im Besitz einer Schusswaffe gewesen sei und diese in der Schule gezeigt haben soll.

Aus diesem Grund sind besorgte Bürgerinnen und Bürger an uns herangetreten mit der Frage, in wieweit die Schulen für einen eventuellen Notfall gerüstet sind.

Wir bedanken uns für die Beantwortung unserer Anfrage.

Franz Jung

CDU Mainz-Hechtsheim